

Y condenado a muerte para que sirviera de
ejemplo a los demás, dio la voz de muerte de su hermano, con el que
se dice que se llevó a la prisión secreta del Palacio, no autorizada
a las puertas del reino, y ejecutado en la plaza de la catedral de Valencia
el 27 de junio, viéndose que el rey se había enterado de su
muerte anteriormente y mandó que se le diera sepultura en la
iglesia de San Juan de los Caballeros, en la que se realizó una ceremonia
de funeral sencilla, sin oficio religioso, y se le dio sepultura en la
catedral de Valencia, en la que se realizó una ceremonia de funeral
con oficio religioso, y se le dio sepultura en la catedral de Valencia.
En la noche del 27 de junio, el rey envió un escriván a la prisión
para que se le diese sepultura en la catedral de Valencia, y se le dio sepultura en la
catedral de Valencia, en la que se realizó una ceremonia de funeral
con oficio religioso, y se le dio sepultura en la catedral de Valencia.

Nicolas de Vivero

Diego Guillen

anual de la catedral

M. J. S.

Dr Juan Antonio Lopez
Mosen, Prelicio.

Sig. ca' U. S.